

CIRCUITO INTERIOR

QUE PARTIDOS y organizaciones se suben al tren de la Línea 12 para llevar agua a su molino, ya se sabía.

PERO LA novedad es que la avaricia de algunos ya está complicando todo, incluso, para las familias afectadas por la tragedia en la estación **Olivos**.

COSA DE ver a la gente de **Elige**, que ha convencido a uno que otro deudo de que no acepte ninguna ayuda de la CDMX y que tampoco establezca comunicación con los funcionarios capitalinos.

DICEN QUE su peregrina idea es que, si ellos son los primeros y los únicos en entregar ayudas, cosecharán simpatías y votos.

COLAPSÓ LA trabe... y el mínimo respeto.

...

VAYA REVUELO causó el candidato perrepprianista, **Giovani Gutiérrez**, al asegurar que **Morena** es quien gobierna **Coyoacán**.

COMO QUE ya se le olvidó que fue el **PRD** quien ganó esa Alcaldía en las anteriores elecciones, que lo hizo con un futbolista que acabó desligándose del **Sol Azteca** y cuatro-transformándose, pero

que quien en realidad mandaba era un perredista que se hizo petista.

O SEA que si quieren repartir, pues le toca a todos y a ninguno, ¿no?

circuitointerior@reforma.com

